

Diego Huelgos, miembro del Cuerpo de Bomberos de Ibagué

Bueno el Ibal hace parte del simulacro nacional programado para este día. Ellos hicieron parte activa tenían programada la actividad donde hicieron un ejercicio de evacuación. Adicionalmente a eso, tuvieron tres escenarios donde tuvieron un escenario de un incendio, un paciente que sufrió afectación por un accidente de tránsito y una fuga en una parte de la planta. Podemos calificar esta actividad como muy positiva porque hay un compromiso por parte de los brigadistas, por parte de la empresa como tal, de formarse, de capacitarse y de participar activamente en estos ejercicios.

Jorge Duque. Líder brigadista del Ibal

La Brigada de Emergencias de IBAL, está conformada por empleados y trabajadores de la empresa, tuvo la oportunidad de participar hoy en el Simulacro Nacional, donde pudimos evaluar la capacidad de respuesta de la brigada.

Participaron las diferentes sedes de Chapetón, F-25, de la 60, aquí, de La Pola, y pudimos, digamos, poner a prueba nuestra capacidad de respuesta. Cada vez que realizamos simulacros, aprendemos. El compromiso de los brigadistas se demostró una vez más en este simulacro, donde la importancia de prepararse para actuar en este tipo de emergencias es fundamental. Agradezco mucho a todos los brigadistas que participaron en esta actividad, ya que nos permite fortalecer nuestra capacidad de respuesta.